

天塩川ものがたり 番外編「ダウン・ザ・テッシ スペシャル2011」

お話：天塩川100マイルツーリング大会「ダウン・ザ・テッシ スペシャル2011」大会長
北海道カヌー協会理事長 酒向勤さん

放送日：平成23年7月19日(火) てっしジャーナル内 16:30～20分程度

今年も国内最大級のカヌーツーリングイベント「ダウン・ザ・テッシ」が、日本4位の大河「天塩川」で開催されました。今回は、第20回記念大会ということもあり、天塩川100マイルツーリング大会「ダウン・ザ・テッシ スペシャル2011」として、平成23年7月16日～20日にかけて、4泊5日にわたりロングランで開催されました。今年出発地となった名寄市の天塩川大橋河川敷には、全国から57艇88名のカヌー愛好者の方々が集まり、ここから始まる大自然の旅に胸を膨らませているようでした。今年1日目のゴール会場となったのは、美深町のびふかアイランド。あいにくの天気ではありましたが、無事全員到着することができました。全日程参加の方はこのあとも天塩町鏡沼海浜公園まで、全部で100マイルおよそ151kmの長旅が続くのですが、日を追うごとに天気もどんどん良くなり、まるでここは日本ではないというような大自然の流れを思いっきり楽しんでいました。参加者そしてスタッフおよび関係者みなさん、本当にお疲れ様でした！そして完漕おめでとうございます！



開会式の様子。参加者の中には、愛犬と一緒に参加した方も。ワンちゃんも飼い主さんと上手に瀬を乗り越えゴールしたそうですよ。

一斉に出発したカヌーイストたち。



スタートの合図で一斉に出発です！楽しんでてください～い！

女子大生2人のチームも頑張っていました！ファイト！

「いってらっしゃ～い！！」と参加者に声をかけて出発を見守っていた酒向大会長。カヌーの楽しみをたくさん教えていただきました。ありがとうございました！

